



LUIS MARIA DEL PINO:

POR LA RECUPERACION DEL RITMO DE TRABAJO

La dimisión, por motivos personales, de María del Mar González como delegada de alumnos de la UPM, ha motivado que el hasta entonces secretario, Luis María del Pino González, de la ETSI de Telecomunicación, sea el nuevo responsable de la Delegación de Alumnos de esta Universidad. En el presente artículo, Luis hace una exposición de los proyectos que la Delegación va a emprender.

Varias son las tareas que la Delegación de Alumnos de la UPM tiene que llevar a cabo en los meses que restan para finalizar el curso. En primer lugar, es necesario desarrollar una profunda labor organizativa para poner en marcha las diversas actividades paralizadas con motivo de los conflictos que la Delegación ha venido padeciendo este año; conflictos entre los cuales no es el menos importante el debido a la Ley de Atribuciones, que ha provocado una extensa huelga en la práctica totalidad de nuestros centros. Debemos, si queremos recuperar el ritmo de trabajo, terminar de reglamentar el funcionamiento interno de la Delegación para sentar definitivamente

las bases de nuestra organización.

En segundo lugar, la entrada en vigor de los Estatutos de la UPM nos exige un esfuerzo especial por cuanto la constitución de los nuevos Organos de Gobierno, la determinación de la estructura departamental, la adecuación de los Planes de Estudio y el desarrollo reglamentario deben contar con una activa participación de los alumnos, que son quienes, en definitiva, experimentarán en el futuro las consecuencias de lo que ahora, entre todos, determinemos. Por otro lado, los Estatutos van a permitir el reconocimiento jurídico de la Delegación de Alumnos, cuyo funcionamiento quedará regulado en un Reglamento de Régimen Inte-

rior que el Claustro Universitario ha de aprobar.

Finalmente, la Delegación de Alumnos va a seguir trabajando en el intento de conseguir un organismo de representación de los estudiantes a nivel nacional, que pueda llegar a convertirse en interlocutor de la Administración en representación de dicho establecimiento. A este respecto, los próximos días 8 y 9 de marzo va a celebrarse en Murcia una reunión de la Coordinadora Estatal de Representantes Estudiantiles, que parece, por el momento, la única base en que puede llegar a asentarse ese organismo interuniversitario.

COMPONEN LA DELEGACION DE ALUMNOS

Tras las últimas elecciones, la Delegación de Alumnos de la UPM ha quedado formada por las siguientes personas: delegado, Luis del Pino González, de la ETSI de Telecomunicación.

Subdelegados: de Asuntos Generales, Ana Matesanz Caparrós, de la EUIT Agrícola; de Asuntos Docentes, Félix García Lausín, de la ETSI de Telecomunicación; de Extensión Universitaria, Antonio Castaño Fernández, de la EUIT de Telecomunicación; de Asuntos de Profesorado, Santiago Fernández del Toro, de la ETSI de Montes; tesorero, Eduardo Romo Urroz, de la ETSI de Caminos, Canales y

Puertos; secretario, Roberto Pintos Iglesias, de la ETSI Aeronáuticos.

Los representantes de las comisiones son los siguientes: Cultural, Isidro Toca Magdalena, de la ETSI Industriales; Intercambios, José E. Rodríguez Bouza, de la ETSI de Caminos, Canales y Puertos; Estudiantes Extranjeros, Mohammad Hosseis Amiri, de la EUIT Topográfica; Docente, Félix García Lausín, de la ETSI de Telecomunicación; Temas de Profesorado, Santiago Fernández del Toro, de la ETSI de Montes; Extensión Universitaria, Antonio Castaño Fernández, de la EUIT de Telecomunicación; Publicaciones, Pedro de Pablo, de la ETSI de Telecomunicación; Docu-

mentación, Ana Figuera González, de la ETSI Industriales.

De la Comisión Económica es presidente Eduardo Romo Urroz, de la ETSI de Caminos, Canales y Puertos, y forman parte de ella: José Hernández Cava, de la EUIT Industrial; José L. Sánchez Alonso, de la ETSI de Minas, y José M. Valle Fonck, de la ETSI Agrónomos. La Comisión de Disciplina la preside Eduardo Martínez Abarca Martínez, de la ETSI de Montes, y la componen: Santos Díaz Pérez de Lama, de la ETSI Industriales; Angel Llaguno Sahuquillo, de la EUIT Aeronáutica; Fernando Cuyás Ruíz, de la ETSI de Caminos, Canales y Puertos, y José María Daza Mesas, de la ETSI de Telecomunicación.

En la reunión de Murcia se debatirán diversas cuestiones relativas al modelo universitario: política de tasas y becas, financiación de la Universidad, acceso a los centros... La Delegación de Alumnos de la UPM celebrará el jueves día 6 una reunión para fijar su postura ante estas cuestiones y elaborar una propuesta global, que presentará y defenderá en la reunión de la Coordinadora.

Pero además, y por primera vez en la existencia de la Coordinadora, se va a entrar en un debate de fondo sobre cuáles han de ser los objetivos y los principios de funcionamiento en que ésta deba asentarse, y puede que con ese debate se clarifique la postura de algunas Universidades que parecen aún remisas a participar en un organismo interuniversitario.

La Junta de Delegados de la UPM decidió en su última reunión defender la existencia de un órgano estable y representativo capaz de emitir la opinión de todos los estudiantes sobre los temas académicos, así como oponerse a que se traten en las Jornadas asuntos no estrictamente universitarios. Creemos que no es nada sencillo lograr una unificación de todos los estudiantes en un solo órgano, pero también pensamos que es mucho lo que se ha avanzado en esa dirección desde que la Coordinadora empezó a funcionar hace ya casi año y medio, y que cualquier esfuerzo en ese sentido merece la pena.